

25.08.2016 - 09:00 Uhr

## Votation fédérale: la Société Suisse des Entrepreneurs opposée aux initiatives «Economie verte» et «AVSplus»

Zurich (ots) -

La Société Suisse des Entrepreneurs dit «non» aux initiatives «Economie verte» et «AVSplus» soumises au vote le 25 septembre 2016. L'initiative «Pour une économie verte» entraînerait une hausse massive du coût de la vie. L'initiative «AVSplus» mettrait à rude épreuve la solidarité entre les générations et coûterait des milliers d'emplois.

L'initiative «Pour une économie verte» veut réduire de deux tiers la consommation de ressources de la Suisse d'ici 2050. Cela se traduirait par des interventions importantes dans l'économie telles que des restrictions de consommation ou de production, des taxes écologiques et de nouvelles prescriptions. Avec pour conséquence, une hausse parfois excessive des prix de nombreux biens et services dans les secteurs du logement, de la mobilité et de l'alimentation et une baisse du niveau de vie. Les possibilités de consommation des ménages et les marges d'action des entreprises seraient limitées. Le secteur principal de la construction aussi serait fortement impacté par ces mesures.

L'initiative «AVSplus» demande le relèvement à hauteur de 10% de toutes les rentes AVS, indépendamment du fait que les retraités en aient besoin ou non. La mise en oeuvre de cette hausse généralisée des rentes selon le principe de l'arrosoir entraînerait un surcoût annuel d'environ 5,5 milliards de francs pour l'AVS. Une hausse des retenues sur le salaire de 0,4% pour le salarié et 0,4% pour l'employeur serait notamment nécessaire. Cette augmentation supplémentaire des charges sur salaires coûterait des milliers d'emplois. La première à en faire les frais serait la jeune génération, qui sera déjà la plus fortement mise à contribution pour le financement de l'actuel système de prévoyance vieillesse.

La Société Suisse des Entrepreneurs ne prend pas position concernant la loi sur le renseignement également soumise à la votation le 25 septembre.

## Contact:

Gian-Luca Lardi, président central de la SSE, tél. 079 226 19 64, gllardi@baumeister.ch

Benedikt Koch, directeur de la SSE, tél. 079 622 09 40, bkoch@baumeister.ch

Martin A. Senn, vice-directeur, chef Politique + Communication, tél. 079 301 84 68, msenn@baumeister.ch

 $Diese\ Meldung\ kann\ unter \underline{\ https://www.presseportal.ch/fr/pm/100051907/100791900}\ abgerufen\ werden.$